
Muchas promesas, pocos hechos y 
un cambio por construir

12 meses luchando por nuestro 
Pozuelo

Querido vecino, querida vecina:

Mientras las grandes maquinarias del bipartidismo 
arrancan motores para la campaña electoral, abandonando 
progresivamente su actividad municipal, en Somos Pozuelo 
hemos decidido no alterar nuestro orden de prioridades. 
El mandato que recibimos hace un año pasaba por asumir 
desde el primer día la difícil tarea de cambiar Pozuelo y 
por eso entendemos que el grueso de nuestra actividad 
y de nuestras propuestas debe seguir partiendo de las 
necesidades de los pozueleros. La campaña electoral es 
crucial, pero los vecinos de Pozuelo van primero. Es algo que 
nosotros tenemos muy claro.

En estos 12 meses en el Ayuntamiento hemos querido 
marcar un estilo a la hora de hacer oposición. Nos hemos 
pegado a la calle, a los barrios de nuestro pueblo y a las 
necesidades de sus vecinos. Hemos luchado codo con codo 
con quienes de una manera u otra padecen las políticas de 
un gobierno plegado a los intereses de las grandes fortunas. 
Nos hemos movilizado y sobre todo hemos trabajado 
por visibilizar a ese Pozuelo sencillo y trabajador que late 
tras la carcasa que impone el PP. Ha sido un año lleno de 
emociones, derrotas y también victorias. La última, que 
aun nos sigue emocionando, la paralización del desahucio 
a una familia con tres menores a la que el gobierno se 
vio obligado a realojar tras una campaña de solidaridad 
excepcional. Un ejemplo vivo de cómo una sociedad civil 
organizada, actuando con astucia, es capaz torcerle el brazo 
a un gobierno despótico como el de la Sra. Quislant.

Pero si algo ha marcado nuestro día a día en el Ayuntamiento 
ha sido la hostilidad con la que el PP nos ha recibido. Nos 
han despreciado hasta límites impensables, nos han 
retirado la palabra en los plenos, han bloqueado nuestras 
propuestas y han puesto en marcha todo su aparato 
comunicativo e institucional para intentar desacreditarnos 
política y personalmente. En este clima nos hemos curtido, 
adquirido experiencia y fortalecido para seguir plantando 
cara a los discípulos de Esperanza Aguirre en el que hasta 
hace poco era uno de sus feudos. Con todo ello, lo que más 
orgullo me produce es que no hayan conseguido borrarnos 
ni un centímetro la sonrisa y las ganas de luchar. Seguimos 
siendo una marea imparable y esa es la mejor noticia.

Gracias  a todos por un año histórico y sabed que, hoy más 
que nunca, ¡Unidos Podemos!

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

El Pleno de mayo ha vuelto a evidenciar la indolencia y el 
ventajismo del equipo de gobierno de nuestra ciudad, primero 
trayendo un mini presupuesto producto de un manejo 
interesado de los superávits para realizar campañas de gasto a 
lo largo del año, al margen del proceso habitual de aprobación 
de presupuestos y bloqueando la posibilidad de abordar 
inversiones que están entre las necesidades de los vecinos de 
Pozuelo como la vivienda protegida para jóvenes, la gratuidad 
de libros de texto o la potenciación del comercio de barrio.

Aunque como exponente de indolencia pocos ejemplos 
mejores que la actitud demostrada respecto a la Participación 
Ciudadana: los socialistas presentamos una moción dirigida a 
iniciar el trabajo para desarrollar un Reglamento de Participación 
Ciudadana,  una exigencia legal como gran ciudad a la que 
obliga la ley 57/2003,  y para la que ya  el Pleno en 2008 
aprobó una moción,  pues bien,  en 2016 el Reglamento de 
participación ciudadana no tiene ni un solo párrafo escrito, 
y lo que es peor, a esta muestra de falta de trabajo se suma el 
desprecio demostrado en más de una ocasión por este equipo 
de gobierno a los cauces de participación ciudadana, llegando 
en algunos casos a la burla. Así las cosas, los vecinos y vecinas 
de Pozuelo seguirán sin poder participar en las decisiones que 
afecten a sus barrios, seguirán sin tener regulados los cauces 
para pedir responsabilidades a sus gestores públicos o seguirán 
observando como aumenta la distancia entre las decisiones 
políticas y sus necesidades. La ciudadanía hace tiempo que pide 
ser parte activa de la toma de decisiones, ya no acepta que un 
concejal/a que ni es vecino de Pozuelo decida por ella.

Por otro lado estamos a un mes de una nueva cita electoral forzada 
por la estrategia de dos formaciones ancladas en los extremos 
del arco político. España necesita un gobierno de cambio con 
capacidad para rearmar el Estado de Bienestar tan golpeado por 
el PP; interminables listas de espera, aulas saturadas, ciudadanos 
que esperan su solicitud de dependencia, desempleados de 
larga duración con familia sin un ingreso mínimo o jubilados 
que sostienen a sus hijos y nietos con exiguas rentas puestas 
en peligro por un gobierno poco escrupuloso al utilizar el fondo 
de reserva de las pensiones. Siempre fue más sencillo destruir 
que construir, y en estos momentos necesitamos un gobierno 
con experiencia en construir, para reconstruir bienestar desde la 
solidaridad, con igualdad y derechos, la alternativa de cambio 
que representa el Partido Socialista Obrero Español.

http://www.gmspozuelo.org/
@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
91 452 27 27

ÁNGEL GONZ ÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE
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Rigor, empeño y coherencia

En esto de la política, como en la vida, actuar con rigor y poner 
empeño, sin la menor duda, proporciona resultados. Gracias 
a esas políticas sensatas y rigurosas, en el pasado pleno se 
pudieron aprobar una serie de medidas para aumentar las 
inversiones en el presente ejercicio. Doce millones de euros 
procedentes de los remanentes que, junto a los 5,4 millones 
ya recogidos en el presupuesto de este año, representan más 
de diecisiete millones de euros destinados a financiar nuevos 
proyectos para Pozuelo. 

Unos acuerdos que permitirán poner en marcha la 
remodelación del barrio de Las Flores, que conseguirán 
mejorar el alumbrado público y  la eliminación de 
barreras arquitectónicas y que servirán para acometer  el 
importantísimo aparcamiento de 300 plazas en el barrio 
de la Estación, que tanto va a facilitar la vida a nuestros 
vecinos.  Se prevé también una especial atención a la mejora 
de las instalaciones deportivas municipales, entre ellas la 
nueva piscina cubierta en el Carlos Ruiz. Es decir, una amplia 
batería de proyectos para mejorar nuestra ciudad. Y todo 
ello consiguiendo además, que la deuda del Ayuntamiento, 
la deuda municipal de todos y cada uno de los vecinos, 
desaparezca el próximo año.

Todo ello es, sin duda, una buena noticia de la que deberíamos 
alegrarnos todos, aunque algunos, por aquello de que cuanto 
peor, mejor, muestren alguna discrepancia. Y lo hagan sin 
darse cuenta de que en lo fundamental, todos deberíamos 
estar de acuerdo. 

Porque en una de las cosas en la que todos los partidos del 
espectro político, deberíamos estarlo, es en algo tan básico 
como el respeto a la nación española y la defensa de la unidad 
de España. Nosotros sí lo hacemos y estamos muy orgullosos 
de ello. Lamentablemente otros no lo ponen en práctica, no 
quieren o no les gusta hacerlo y además de llevarlo a gala, 
nos critican a nosotros que hagamos lo que ellos no hacen y 
deberían hacer.

Nosotros creemos en ello, como también creemos en la familia, 
en la libertad y en el respeto a la propiedad y a la iniciativa 
privadas. Esos son nuestros mimbres. Y a partir de ellos vamos 
a seguir cumpliendo los objetivos que nos marcamos al iniciar 
el mandato. Aplicando medidas en beneficio de los vecinos. 
Y haciéndolo con la ilusión y el tesón que se tiene cuando se 
trabaja en algo en lo que se cree.

No hay peor sensación para un ciudadano que sentirse en 
“tierra de nadie”, sentirse olvidado, alejado y sin arraigo al lugar 
donde vive. Y más si sus vecinos más cercanos al otro lado de 
la tierra de nadie, disfrutan de unos servicios públicos con 
mayor calidad que los que recibe su zona residencial. Este es el 
caso frecuente que vienen sufriendo los residentes del distrito 
de Aravaca en su conjunto y por cercanía, los más de 2.000 
residentes en el tramo final de la Avenida de Europa. Viviendo 
en la linde de nuestro municipio, sufren a diario la desidia del 
Ayuntamiento de Madrid en prestar unos servicios públicos de 
peor calidad que los prestados por nuestro Ayuntamiento.

El tramo en cuestión es fruto de un mal trazado técnico o de 
la pésima gestión del gobierno municipal que presidía Martín 
Crespo. El caso es que la comparativa de esos deficientes 
servicios con los que observan al otro lado de cada extremo 
del tramo, indigna a sus residentes ante la gran diferencia en 
la calidad de dichos servicios. A ello se une que no pueden 
acceder a centros sanitarios, educativos y deportivos de 
Pozuelo porque pertenecen a Madrid y no a Pozuelo.

Ciudadanos está a favor de unificar la calidad de los servicios 
públicos en la longitud total de la Avenida de Europa, espina 
dorsal de nuestro municipio y referencia vistosa de comercios 
y oficinas de calidad. Hemos propuesto suscribir un Convenio 
de Servicios Públicos entre los Ayuntamientos de Madrid y 
Pozuelo para ese tramo de avenida. Mediante ese convenio, 
nuestro Ayuntamiento gestionaría los servicios públicos y a 
cambio, el ayuntamiento de Madrid habría de comprometerse 
a pagar un Canon Anual por la prestación de dichos servicios.

Si bien es cierto que no es lo mismo vivir que contribuir, el 
ayuntamiento debe agradecer la contribución que hacen los 
visitantes temporales a la economía de mercado, si éstos gastan 
o invierten su dinero en las diferentes ofertas privadas, porque 
ello redunda necesariamente en beneficio del municipio. Los 
vecinos del tramo final de la Avenida de Europa contribuyen al 
Ayuntamiento de Madrid, pero viven en Pozuelo y no de forma 
temporal, sino asidua. Pisan a diario nuestro municipio, gastan 
en nuestros comercios, muchos son autónomos y comerciantes 
que invierten su dinero o realizan su labor profesional en 
Pozuelo, contribuyen a crear la riqueza que genera nuestro 
municipio. Por ello, este ayuntamiento está obligado a 
demostrarles su agradecimiento por esa contribución.

FÉLIX ALBA
Portavoz  del Grupo Municipal POPULAR

MIGUEL ÁNGEL BERZAL
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

Nuestro Ayuntamiento debería 
gestionar los servicios públicos del 
tramo final de la Avenida de Europa
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